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Situé à Sherbrooke en Estrie, Solti est une firme
spécialisée en technologie de l’information qui
oeuvre dans la création, le développement, la
gestion, la formation et la maintenance de
solutions informatiques pour les organisations
et les entreprises d’ici.

Nous les aidons à optimiser leurs processus et
à prendre une longueur d’avance grâce à des
solutions technologiques innovantes et sur-
mesure.

h t t p s : / / s o l t i . c a /

https://solti.ca/services/
https://solti.ca/services/


E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e  v o s
e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s
i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

Professionnel  polyvalent  avec une sol ide expér ience en
développement  commercia l  et  market ing ,  j ’a i  occupé les
fonct ions de responsable  du développement  des affa i res
et  de d i recteur  de comptes ,  en accompagnant  la
croissance d ’entrepr ises sur  le  marché canadien.  Mon rô le
consista i t  à  consei l ler  la  d i rect ion sur  les  st ratégies
d ’expansion ,  à  ident i f ier  et  à  explo i ter  de nouvel les
opportuni tés  de marché ,  et  à  p i loter  des p lans d ’act ion
concrets  pour  st imuler  la  performance commercia le .
J ’a i  mené des pro jets  de prospect ion ,  développé des
partenar iats  st ratégiques avec des réseaux de d ist r ibut ion ,
et  mis  en œuvre des campagnes market ing c ib lées ,
notamment  v ia  les  réseaux sociaux.



La Jeune Chambre de commerce de Sherbrooke est pour moi un moteur essentiel de
dynamisme entrepreneurial dans la région. Elle joue un rôle clé en rassemblant des jeunes
professionnel·le·s, entrepreneur·e·s et leaders de demain autour de valeurs de collaboration,
d’innovation et de développement durable. Actuellement, je la perçois comme un catalyseur
de rencontres, de projets et d’opportunités, offrant un espace précieux pour le partage
d’idées, le mentorat et le réseautage de qualité.

À l’avenir, je vois la JCCS comme une organisation encore plus influente et proactive dans le
tissu socio-économique de Sherbrooke. Elle peut être une voix forte pour les jeunes
entrepreneurs, un vecteur d’engagement citoyen et un acteur de transformation pour faire
face aux défis économiques, technologiques et environnementaux. Je souhaite qu’elle
continue de valoriser la relève, de favoriser l’inclusion, et d’ouvrir la voie à de nouveaux
modèles d’affaires porteurs de sens, tout en renforçant ses liens avec les institutions, les
grandes entreprises et les autres acteurs du territoire.

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future pour la
Jeune Chambre de Commerce de Sherbrooke ? 

1. Contribuer activement au développement économique local :
En tant que professionnel du développement des affaires, je
souhaite mettre mes compétences au service de la communauté
d'affaires, participer à la croissance économique de la région et
soutenir les entreprises locales dans leurs défis quotidiens.

2. Agir comme un pont entre les entrepreneurs et les ressources
disponibles :
Grâce à mon expérience terrain, je suis bien placé pour identifier
les besoins des membres et contribuer à des initiatives concrètes
qui les aident à se développer, à se former ou à élargir leur réseau.

3. Renforcer le maillage entrepreneurial et les synergies locales :
Je crois profondément à la force du réseautage et de la
collaboration interentreprises. Siéger au CA me permettrait
d’encourager ces échanges, de favoriser des partenariats durables
et de dynamiser la vie économique locale.

4. Représenter une vision moderne et inclusive du développement
des affaires :
J’ai à cœur d’apporter une vision stratégique, tournée vers
l’innovation, le numérique, la diversité et les nouvelles réalités du
monde des affaires. Ma présence au conseil vise à faire avancer
ces sujets.

5. Apprendre et contribuer dans un esprit de service :
Faire partie d’un CA, c’est aussi une opportunité d’apprentissage,
de réflexion collective, et de contribution. J’ai envie d’apporter ma
voix, mais aussi d’écouter, d’apprendre et de m’enrichir auprès
d'autres leaders du milieu.



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Samuel Delongchamp

Après dix ans à bâtir ma carrière à Montréal, c’est à Sherbrooke – la ville où
j’ai grandi – que j’ai choisi de revenir poser mes racines. Ce retour aux
sources n’est pas un simple changement de décor, mais un vrai choix de
cœur et de conviction : celui de m’investir activement dans ma
communauté. Aujourd’hui, je souhaite mettre mon expérience au service de
la relève entrepreneuriale d’ici, en m’impliquant au sein du conseil
d’administration de la Jeune Chambre de commerce de Sherbrooke.


